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В П О Л К У Г О Р И н е к и х  
Л АУРЕАТОВ ПРИБЫ ЛО

В преддверии Нового года состоялась 15-ая церемония 
награждения лауреатов премии В.Я.Горина. Ими стали в 
номинациях:

•  «Сельскохозяйственное про
изводство» -  председатель Сове
та директоров ООО «ГК «Зеленая 
долина» ЮДИН Сергей Викторо
вич, зам. генерального директора 
по растениеводству ООО «Бел- 
гранкорм-холдинг» ЛЕОНОВ Васи
лий Викторович и генеральный 
директор ООО ГК «Агро-Бело- 
горье» КОВАЛЕВА Лариса Вла
димировна;

•«Сохранение и восстанов
ление плодородия почв обла
сти» -  глава КФХ БОБЫЛЕВ 
Владимир Григорьевич (Ивнян- 
ский район);

•  «Переработка сельскохозяй

ственной продукции» -  техни
ческий директор филиала АО 
«Управляющая компания «Эфко» 
САМЧЕНКО Константин Влади
мирович (гАлексеевка);

•«Семейные фирмы Бело- 
горья» -  индивидуальный пред
приниматель ЛЕДЕНЕВ Вячес
лав Анатольевич (Волоконов- 
ский район);

•«Сельскохозяйственная нау
ка» -  ректор Белгородского госу
дарственного аграрного универ
ситета им.В.Я.Горина ТУРЬЯН- 
СКИЙ Александр Владимиро-
вич- Пресс-служба

губернатора области.

С нетерпением ожидают новогоднего утренника дети работни
ков нашего Белгородского молкомбината -  25 декабря по пригла
шению профкома к ним в гости придут артисты областного драм- 
театра с показом сказки «Летучий корабль». А пока идут последние 
приготовления к празднику. В клубе комбината молодые мамы 
украшают красавицу-елку игрушками, которые их детишки сдела
ли своими руками. Итоги конкурса на лучшую игрушку подведет 
Дед Мороз, и сделать это ему будет непросто -  участников конкур
са набралось уже 70.

А 29 декабря эта же елка будет радовать сотрудников комбина
та, которые соберутся в клубе на свой новогодний горпоратив, 
чтобы вспомнить о делах минувших и помечтать о будущих. От 
всей души поздравляю всех-всех работников АПК с наступающим 
2017-м годом! Здоровья вам, радости и благополучия!

На снимке: слева направо -  мастер по учету творожного цеха 
Е.Копнина, эксперт ОКК О.Комова и бухгалтер Е.Гребенюк.

З.КОРНЕВА,
председатель профкома ОАО «Белгородский молкомбинат».

Уважаемые труженики предприятий сельского хозяйства, пищевой и перерабатывающей промышленнос
ти, крестьянских (фермерских) хозяйств, всех смежных организаций, студенты и преподаватели учебных заве
дений, готовящих кадры для агропромышленного комплекса! Уважаемые ветераны, социальные партнеры и 
товарищи по Профсоюзу! От всей души поздравляю всех вас с наступающим 2017 годом и Рождеством Хрис
товым!

Мы с вами провожаем год, который не назовешь простым. Вместе с вами мы искали и находили пути реше
ния сложных задач, добивались успехов, поэтому нам с вами есть чем гордиться.

Мы стоим на пороге Нового 2017 года. Каким он будет, что он принесет -  во многом зависит от нас самих. 
Пусть наступающий год станет удачным и плодотворным, годом новых возможностей и достижений, напол
ненным яркими событиями и добрыми делами в агропромышленном комплексе Белгородчины и профсоюзной 
работе. Искренне желаю вам, дорогие друзья, благополучия и стабильности, неиссякаемой энергии, оптимиз
ма, исполнения заветных желаний! Пусть всё хорошее, что радовало вас в уходящем году, непременно найдёт 
своё продолжение в году наступающем!

Пусть Новый год принесет вам здоровье и счастье, а вашими спутниками будут хорошее настроение, 
радость сбывшихся надежд, удачи и успехи в любых начинаниях!

Хлеба и мира вашему дому!Новых свершений и добрых перемен!
С уважением Н. ЧУПРИНА, 

председатель Белгородской областной организации 
Профессионального союза работников АПК РФ.

МОЛОДЁЖЬ: ОТ НАСТОЯЩЕГО -  К БУДУЩЕМУ
С таких позиций на IV расширенном пленуме областной профсо

юзной организации 9 декабря 2016 года были обсуждены проблемы 
реализации Концепции молодежной политики Профсоюза, утвер
жденной его VI съездом.

Выступивший с докладом пред
седатель обкома профсоюза Н.Н.Чу- 
прина первой же фразой так сфор
мулировал основную задачу обкома, 
райкомов, профкомов и молодежных 
советов: «совершенствование рабо
ты по вовлечению в ряды Профсо
юза обучающейся и работающей 
молодежи». И далее уточнил: «речь 
идет о налаживании системной рабо
ты, начиная с участия в организации

в школах агроклассов и поддержки 
движения ученических производ
ственных бригад, продолжая ее 
затем в рамках студенческих проф
организаций аграрных техникумов и 
университета и уже потом с их 
выпускниками -  молодыми специа
листами непосредственно на произ
водстве, не допуская разрывов в 
этой цепочке». При этом он акцен
тировал внимание участников пле

нума на студенческом периоде как 
основном звене, закладывающем 
основы системы воспитания проф
союзной молодежи, и предложил 
продолжить «полезный разговор, 
касающийся не только молодых по 
возрасту, но и тех, кто молод душой, 
кому небезразличны дальнейшая 
судьба нашего отраслевого Профсо
юза и кто готов личными действия
ми способствовать изменению ситу
ации к лучшему в деле мотивации 
профсоюзного членства и защиты 
социально-экономических интере
сов обучающейся и работающей 
молодежи...»

О своей работе и своем видении 
путей сплочения молодежи в рядах 
Профсоюза говорили выступившие 
в прениях: председатель Корочан- 
ского райкома профсоюза В.С.Мак- 
сименко, специалист по информа
ционной работе обкома, председа
тель МС областной профорганиза
ции В.В.Маматова, главный энер
гетик, председатель МС ОАО «Бел
городский молочный комбинат» 
Д.Н.Мозговой, преподаватель, пред
седатель профкома Яковлевскош по
литехнического техникума В.А.Ва- 
вилова, специалист по работе с пер
соналом, казначей профкома ООО

АПК «Дон» Н.Н.Дементьева, пред
седатель студенческой профорга
низации Старооскольского агротех- 
нологическош техникума С.В.Бу- 
равова, зам.председателя профорга
низации студентов и аспирантов 
БелГАУ им.В.Я.Горина А.А.Ба- 
жинская, специалист по работе с 
молодежью БОООП Л.М.Куковиц- 
кая, главный специалист по науч
ной работе Белгородской межобла
стной ветлаборатории А.И.Ани- 
симов.

Полностью материалы пле
нума будут опубликованы в январ
ском номере газеты.
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С Новым 2017-м годом!
Дорогие земляки!
Новый год -  добрый сказочный праздник, желанный в каждом доме и каждой семье! 

Встречая его, мы подводим итоги и строим новые планы, с неизменным оптимизмом глядя 
в будущее.

Уходящий год был удачным. Собран хороший урожай зерна -  более 3,4 млн. тонн. Полу
чены рекордные объемы сои, подсолнечника, сахарной свеклы. Мы стабильно производим 
более 1,6млн. тонн мяса и 530 тыс. тонн молока. Успешно выращиваем тепличные овощи. 

Закладываем современные сады, радующие вкусными плодами и ягодами. Наращиваем мощности переработки 
сельхозпродукции, расширяя ассортимент качественных продуктов питания.

Аграрии области смело осваивают все новые направления деятельности. Мы уверенно развиваем селекцию 
и семеноводство, микробиологию и альтернативную энергетику, производство ветеринарных препаратов и 
средств защиты растений. И  твердо знаем, что все у  нас получится.

Хочу всем нам пожелать, чтобы в новом году осуществились самые заветные желания, а Рождество Хрис
тово одарило душевным теплом и светлой любовью.

Крепкого всемздоровья, счастья, благополучия! С Новым годом и Рождеством!
С.АЛЕИНИК,

заместитель губернатора Белгородской области.
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По традиции, в преддверии Нового 
года коллектив ГК «Агро-Белогорье» в 
торжественной обстановке подвел ито
ги работы за год уходящий. В расши
ренном заседании профкома с участи
ем руководителей и председателей пер
вичных профорганизаций всех 30 пред
приятий, входящих в состав холдин
га, принял участие председатель сове
та директоров Владимир Федорович 
ЗОТОВ, а почетными гостями стали 
председатель Белгородского област
ного объединения организаций проф
союзов Николай Михайлович ШАТА
ЛОВ и председатель областной органи
зации Профсоюза работников АПК РФ 
Николай Нестерович ЧУПРИНА.

С докладом перед профакти
вом выступила председатель 
территориальной профорганиза
ции Татьяна Леонидовна Шаро
ва. Приведем его в сокращенном 
виде.

«... Итак, 2016 под: каким он 
был для нашего почти шеститы
сячного коллектива, какими дела
ми заполнен и какими успехами 
отмечен?

Важным объединяющим 
фактором в работе профоргани
зации стало подписание коллек
тивного договора, а затем и 
самое главное -  его исполнение. 
И должна подчеркнуть сразу -  
все пункты подписанного догово
ра нашим работодателем испол
няются своевременно. Основ
ное -  стабильно выплачивает»! 
индексируемая зарплата, пре
мии. В свою очередь коллективы 
отвечают хорошей работой. В 
результате такого взаимопони
мания создается положитель
ный микроклимат на всех пред
приятиях. Мы на деле строим со
лидарное общество, и профсоюз 
является его стержнем...

Впервые в этом году мы 
провели профсоюзный форум 
«ПрофФормула», в котором при
няли участие более ста человек. 
Участники форума учились вы
страивать отношения в коллекти
ве, изучали технологии подготов
ки публичных выступлений и 
методы самомотивации. С осо
бым интересом разрабатывали 
они собственные предложения 
по усовершенствованию соци
альной инфраструктуры пред
приятия. Отмечу: все 8 проектов 
оказались жизненными, а глав
ное -  в каждом из них прослежи
валось большое желание улуч
шить имидж компании, поднять 
его престиж.

Мы уделяем серьезное вни
мание подготовке наших предсе
дателей первичных профоргани
заций. Поддерживая это стрем
ление, областной комитет пред
оставил нам в очередной раз в 
этом году возможность пройти 
курс обучения в Научно-мето- 
дическом Центре Профсоюза 
АПК РФ.

Забота о здоровье работни
ков ГК «Агро-Белогорье» отраже
на в Положении об управлении 
здоровьем. Претворяя его в 
жизнь, наша профсоюзная орга
низация провела целый ряд спор
тивных мероприятий. Наши со
трудники активно занимаются в 
спортивных клубах, плавают в 
бассейнах, играют в волейбол. 
Всё это софинансируется рабо

тодателем и нашими первичны
ми профорганизациями в соот
ветствии с коллективным догово
ром. Традиционно провели со
ревнования «Зимняя рыбалка», 
а всем полюбившиеся пейнт
больные турниры проводятся 
круглый год. Любимый вид лет
него отдыха -  сплав на байдар
ках. В этом году в нем участвова
ли около 100 человек. Наши 
спортсмены неизменно завоевы
вают призовые места на район
ных и областных спартакиадах. 
Ну, а с первым снегом провели 
свой настоящий спортивный 
праздник силы, ловкости, моло
децкой удали -  стреляли из лука, 
перетягивали канат, забивали 
гвозди и поднимали гири. Даже 
непрекращающийся снег не смог 
помешать азарту, с которым со
ревновалась 21 команда. Если 
же требуется санаторно-курорт- 
ное лечение, наши члены про
фсоюза и их семьи имеют воз
можность приобрести путевки с 
20-процентной скидкой и при 
этом получить софинансирова- 
ние от территориальной органи
зации в размере 5 тысяч рублей 
плюс льготы от своей первичной 
организации. В частности, проф
ком мясоперерабатывающего 
завода оплачивает 30% стоимо
сти путевки. Наверное, этому 
доброму примеру надо последо
вать остальным.

Здоровье детей в общей оз
доровительной программе стоит 
на особом месте. Мы курируем 
приобретение путевок в летние 
оздоровительные лагеря -  в 
этом году их было приобретено 
136 -  почти в два раза больше, 
чем в прошлом году. При этом 
работодатель оплатил 50%, 
первичка-20%, и в итоге путевки 
достались детям бесплатно. 
Оплачивается также пребыва
ние в летних пришкольных лаге
рях. А к следующему сезону дети 
наших работников получат еще 
один замечательный подарок -  
по договору с Адлер-курортом 
они смогут отдыхать на побе
режье Черного моря.

Организация досуга детей -  
еще одна сторона вопроса. За 
нынешний год мы свозили их в 
аквапарк, океанариум, Москва- 
риум, цирк и посетили «Город 
профессий» в Воронеже. А 
наступающий Новый год тысяча 
детей встретит в нашем новом 
зоопарке, где состоится сказоч
ное представление с Дедом 
Морозом и Снегурочкой.

Не могу не сказать о воспита
нии патриотизма -  стержне госу

дарственности. Мы любим свою 
Белгородчину, с интересом зна
комимся с ее историческими па
мятниками, а также путешеству
ем по всей стране. Так, в февра
ле авиакомпания «РусЛайн» 
предоставила нам возможность 
льготного перелета до третьей 
столицы России -  Екатеринбур
га, где мы впервые увидели Храм 
на Крови, посетили Ганину Яму, 
где была уничтожена семья 
Романовых, побывали на грани
це Европы и Азии и своими глаза
ми увидели владения Хозяйки 
Медной Горы. В мае отправились 
на открытие фонтанов в север
ную столицу -  Санкт-Петербург. 
А  летом, в период отпусков, когда 
все мечтают о море, организова
ли тур для отдыха «Сочи + Золо
тое кольцо Абхазии», участники 
которого смогли посетить Олим
пийские объекты и удивительно 
гостеприимную Абхазию...

Был у нас в планах на 2016 
под и такой пункт: побывать на 
всех фестивалях народного твор
чества нашей области. Побыва
ли: в Прохоровском районе -  на 
фестивале «Маланья», в Грайво- 
ронском -  на фестивале «Узор
ные хороводы». А для спортив
ных болельщиков организовали 
поездку на Супер-кубок России 
по футболу в Москву и на кубок 
первого канала по хоккею.

Хочу напомнить слова рус
ского полководца Александра 
Васильевича Суворова: «Всякое 
дело начинайте благословением 
Божиим, будьте верны Государю 
и Отечеству». Именно так приня

то вести дела у нас на Святой 
Белгородчине. Мы -  православ
ные люди. И в преддверии само
го главного в жизни христиан 
праздника Воскресения Христо
ва наш профком организовал па
ломническую поездку в Троице- 
Сергиеву Лавру с посещением 
Покровского женского монасты
ря и Высоцкого монастыря в Сер
пухове. В этой поездке приняли 
участие более 100 человек.

А в завершение своего рао- 
сказа хочу привести слова наше
го губернатора Евгения Степано
вича Савченко: «Общество дол
жно отказаться от гонки за фи
нансовым капиталом и переклю
читься на сохранение и приумно
жение капитала человеческого». 
Мы понимаем это так: любые 
вопросы, связанные с жизнью 
наших работников, а все они яв
ляются членами профсоюза, не 
оставлять без внимания, быть 
всегда открытыми к диалогу. 
Помощь в решении проблем, 
воспитание молодых кадров, 
организация здорового досуга, 
воспитание патриотизма -  это те 
стержневые задачи, которые 
позволяют строить солидарное 
общество. И профкомы обязаны 
решать их каждодневно, из года в 
год. Потому что нам действи
тельно дорог капитал человече
ский. Так будем успешны в этом 
многотрудном профсоюзном де
ле! Здоровья всем и прекрасного 
новогоднего настроения на весь 
2017 год!»

Приветствуя участников за
седания, председатель БОООП

Н.М.Шаталов поблагодарил ру
ководство «Агро-Белогорья» и 
его объединенный профком за 
большую заботу о своих сотруд
никах, за огромные возможности, 
предоставленные им для отды
ха, оздоровления, творческого 
самовыражения. И пожелал в на
ступающем году, как и во все 
предыдущие годы, уверенно на
ращивать вместе с производст
венными мощностями также и 
свою социально-экономическую 
стабильность.

В свою очередь лидер об
ластной профорганизации ра
ботников АПК Н.Н.Чуприна по
желал присутствующим в зале и 
в их лице всем сотрудникам «Аг- 
ро-Белогорья» в наступающем 
году так же успешно работать и 
также интересно отдыхать, быть 
здоровыми и уверенными в себе, 
а холдингу в цепом оставаться в 
числе лидеров агропромышлен
ной отрасли.

И вот что сказал в своем 
выступлении председатель со
вета директоров ГК «Агро-Бело- 
горье» В.Ф.Зотов: «Несколько 
лет назад, признаюсь, я не очень 
был расположен к созданию 
профсоюзной организации. Но 
сегодня вижу, насколько она 
эффективна, как много делает 
для улучшения жизни людей. И 
такое социальное партнерство 
для всех нас крайне важно. Хочу 
поблагодарить Татьяну Леони
довну за прекрасную организа
цию работы такого большого и 
разнопланового коллектива, как 
наш, и пожелать ей и дальше

расширять профсоюзные ряды. 
А опыт и возможности для этого у 
насесть...»

Оценивая результаты произ
водственной деятельности кол
лектива, он отметил: по итогам 
года достигнуты рекордные пока
затели в свиноводстве, в кормо
производстве, собран рекорд
ный за всю историю холдинга 
урожай зерна -  его заложено в 
хранилище почти 400 тыс. тонн.

А перспективы перед коллек
тивом открываются еще более 
грандиозные, задачи стоят еще 
ответственнее: до юбилея ком
пании укомплектовать поголовь
ем все новые площадки, рассчи
танные на производство 220 
тыстонн свинины в живом весе. 
При этом заглянуть дальше и в 
ответ на прогноз специалистов о 
перепроизводстве мяса свиней 
сконцентрировать свои усилия 
на развитии его переработки, на 
поиске новых рынков сбыта с 
ориентацией на экспортные по
ставки. А это значит -  год 2017 
для «Агро-Белогорья» уже начал 
свой отсчет.

А.РЫБАК.
На снимках: верхнем (слева 

направо) -  руководитель холдин
га В.Ф.Зотов, председатель 
профкома Т.Л.Шарова, предсе
датель БОООП Н.М.Шаталов, 
председатель областной органи
зации Профсоюза работников 
АПК Н.Н.Чуприна; нижнем -  идет 
заседание.

Фото пресс-службы 
ГК «Агро-Белогорье».
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ПУСТЬ C TU ET ГОД 2017-Й ДЛЯ ВСЕХ N КАЖДОГО УДАЧЛИВЫМ!
НАС ВСЕГДА ВЫРУЧАЛИ 

ДРУЖБА И СПЛОЧЕННОСТЬ
Вот и настало время подводить итоги. Каким он был, 2016-ый? 

Чем порадовал, чему научил? С удовлетворением могу сказать: 
Валуйская районная организация Профсоюза работников АПК РФ, 
несмотря на экономические трудности, по-прежнему в строю и раз
вивается. За 2016 год созданы две первичные профсоюзные орга
низации -  в ООО «Реал Хлеб-Плюс» и ООО «Мега ТрансСерв». 
Профсоюзные лидеры этих организаций Бутов Антон и Горбачёва 
Ирина молоды, технически грамотны, инициативны, и эти качества 
обязательно должны привести их к успеху. В сложное время предсе
дателем профкома в ОАО «Валуйский ликёроводочный завод» 
избрана Е.В.Некпяева, которая не растерялась, не опустила руки и 
во время вынужденного простоя завода смогла сохранить коллек
тив специалистов, организовать работу профкома так, чтобы каж
дый работник чувствовал себя частичкой большого дружного кол
лектива, чтобы руководитель видел в профсоюзной организации 
помощника. ЦК Профсоюза по итогам работы выразил благодар
ность Елене Викторовне за проделанную работу. От всей души и я 
желаю ей, профкому, всему коллективу завода во главе с директо
ром С.АКардапольцевым нового экономического подъёма и про
цветания!

Наша районная профсоюзная организация всегда отличалась 
сплоченностью, жила одной дружной семьей. Председатели проф
комов не только успешно работают в своих коллективах, но и помо
гают друг другу. Сегодня у них по-особому горячая пора: у взрос
лых -  «огоньки», корпоративы, у детей -  новогодние утренники, 
ёлки... Всех надо поздравить, поблагодарить, отметить. От души 
благодарю всех профсоюзных лидеров за работу, за понимание и 
поддержку: АН.Пенчукова (ООО «Лабазъ), О.В.Стаценко (ОАО 
«Валуйкисахар»), М.М.Коробову (ОАО «ВКРМ»), Е.В.Некляеву 
(ОАО «ВЛВЗ»), В.М.Бусловскую («ООО «РусАгро» Казинское отде
ление №6), Г.В.Тютюнникову ((Валуйский индустриальный техни
кум»), Е.Ю.Гукалову (Валуйское ОАО «Молоко»), О.В.Бусловскую и 
Н.М.Потехонову (ООО «Белая Птица»), Т.Н.Назарченко (ОАО «Ура- 
зовский пищекомбинат»), АА.Соколова (ООО «Агро Инвест»), 
АН.Бутова (ООО «Реал-Инвест»), И.А.Горбачёву (ООО «Реал 
Хлеб-Плюс), а также наших трудолюбивых фермеров и многих дру
гих. Пусть 2017 год всем нам прибавит членов профсоюза, заработ
ной платы и профсоюзного авторитета!

Хочу поздравить с самым оптимистичным праздником наших 
уважаемых ветеранов: И.Ф.Бондаря, В.И.Рязанову, Л.Е.Клепикову, 
М.М.Павлову, В.Н.Шацкого, Л.Н.Панфилову, В.И.Водопьянову, 
О.В.Уколову, П.А.Андрияшевского и многих, многихдругих.

Уважаемые труженики АПК Валуйского района и всей области! 
В канун Нового 2017 года и Рождества Христова примите самые 
искренние пожелания крепкого здоровья, удачи во всех делах и 
начинаниях, достатка, мира и благоденствия. Пусть в новом сель
скохозяйственном году поле отсвечивает золотом, куры несут золо
тые яйца, молоко льется рекой, а телята прибавляют в весе не по 
дням, а по часам! И пусть работа ваша идёт легко, а плоды дает 
самые щедрые и полновесные!

Пусть в делах, семье и дружбе 
Вам сопутствует успех.
И всегда пусть в вашей службе 
Будет мир, добро и смех!

С Новым 2017 годом! С Рождеством Христовым!
А.СЕДИНА,

председатель Валуйского райкома профсоюза.
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ПРИПОМНИМ ДОБРЫЕ ДЕЛА
Уходит в прошлое 2016-й. Как и все, работники агропромышлен

ной группы БВК в эти дни подводят итоги сделанного, достигнутого, 
пережитого, чтобы в гуще событий выделить самые светлые, обна
деживающие и на них опереться в дальнейшем движении вперед. И 
если взглянуть на уходящий год с профсоюзных позиций, то в пер
вую очередь вспоминается все то доброе, что было сделано для 
людей -  наших работников и вообще для белгородцев.

Взять хотя бы открытие нового социального магазина для льгот
ных категорий населения в Старом Осколе. Теперь старооскольцы 
смогут покупать продукцию Губкинского мясокомбината -  одного из 
предприятий компании -  по специальным социальным ценам. Доб
рые эмоции вызывает и воспоминание о конкурсе детского рисунка, 
проведенном в компании во второй раз. Рисунки на тему «Моя мама 
(мой папа) на работе» после завершения конкурса стали своеобраз
ной передвижной выставкой, которая кочевала по предприятиям 
агропромышленной группы БВК, вызывая интерес почти на уровне 
музейной редкой экспозиции. Конечно же, все победители и абсо
лютно все участники конкурса получили свои дипломы, грамоты и 
призы. А к началу учебного года каждому нашему подшефному учеб
ному заведению была оказана материальная помощь на приобрете
ние необходимого оборудования. Еще одна новая интересная 
форма взаимодействия с подшефными школами -  помощь юным 
журналистам в освоении профессии. Ученицы Троицкой школы -  
участницы белгородского медиапроекга -  побывали в хозяйстве

«Никаноровское» ОАО СП «Губкинагрохолдинг» на площадке для 
выращивания телят и подготовили статьи об этом. Талантливый 
дебют был отмечен Благодарственными письмами руководства 
агропромышленной группы БВК.

И как не порадоваться успеху наших лучших работников: тракго- 
риста-машиниста хозяйства «Баброводворское» ОАО СП «Губкин- 
агрохолдинг», Заслуженного механизатора сельского хозяйства РФ 
Н.Н.Плюты, занесенного на областную Аллею трудовой славы, и 
двух работниц АО «Губкинский мясокомбинат» -  весовщицы отде
ления выработки колбасных изделий Е.В.Меркуловой и изготовите
ля натуральной колбасной оболочки О.Н.Потрясаевой -  чей труд 
отмечен Почетными грамотами Министерства сельского хозяйства 
РФ. Впрочем, будет что вспомнить и всем сотрудникам компании, 
отмеченным корпоративными Почётными грамотами -  по традиции 
они получают за это путёвки на отдых. В 2016 году 24 сотрудника 
отдохнули и поправили здоровье в санатории «Дубравушка».

В преддверии наступающего 2017 года хочу пожелать всем 
главного -  здоровья и благополучия! И пусть этот год подарит каж
дому побольше приятных сюрпризов, успешных дел, осуществлен
ных задумок!

Счастья вам, уважаемые труженики нашей компании и всех- 
всех предприятий и организаций агропрома! Мира и добра всем 
белгородцам!

Ю.КРИВИЦКИИ,
председатель профкома агропромышленной группы БВК.

ПОТРУДИЛИСЬ ЗАМЕЧАТЕЛЬНО
С чувством исполненного долга провожают 2016 год работники 

группы компаний «Зеленая Долина», в том числе и ООО «Нива» 
Прохоровского района. Высокий уровень внедряемых технологий в 
молочном животноводстве помог получить в 2016 году от каждой 
коровы более 8 000 литров молока, вырастить 2 260 голов племен
ных нетелей, обеспечить кормами собственного производства 
животноводство на 120 % и увеличить заработную плату на 30%. 
Несомненно, мы все замечательно для этого потрудились, и этим он 
и запомнится нашему коллективу.

Так пусть же удача не покидает нас и впредь! Пусть следующий 
год каждому из нас снова принесет благополучие и успех, подарит 
новые блестящие идеи и поможет воплотить их в жизнь! Пусть в 
наших семьях царят мир и взаимопонимание, а любовь близких 
людей неизменным горячим пламенем согревает в любую минуту. 
Пожелаем друг другу крепкого здоровья, профессионального роста 
и веры в себя!

А.ЖУКОВ, директор ООО «Нива», 
Т.БЫКАНОВА, председатель профсоюзного комитета.

ГОД УХОДЯЩИЙ БЫЛ УСПЕШНЫМ
Каким останется уходящий 2016 год в истории нашего Белго

родского аграрного университета и в памяти его сотрудников? 
Думаю, со мною согласятся все: он был успешным. По мониторингу 
Министерства сельского хозяйства наш вуз был отнесен к числу 
лидирующих, заняв 4-е почетное место среди аграрных вузов РФ. 
Это стало возможным благодаря прежде всего тем работникам, 
которые стояли у истоков создания университета, кто на протяже
нии многих лет честно трудился и трудится сейчас, способствуя 
развитию вуза и превращению его в подлинный центр аграрной 
науки и образования.

Немаловажное значение для успешной работы наших ученых, 
преподавателей, всех сотрудников имеет действующая у нас сис
тема социальной защиты, которую мы сообща, профсоюз и адми
нистрация, выстраиваем и совершенствуем все годы существова
ния вуза. В ней предусмотрены оздоровление и отдых, организа
ция досуговых, культурно-массовых и спортивно-оздоровитель
ных мероприятий, помощь семьям, детям, женщинам-матерям, 
содействие молодежи в профессиональном, карьерном росте -  
словом, все, что жизненно важно для каждого человека. Эту защи
щенность дает профсоюз, и его заботу я бы тоже отнесла к тем 
первопричинам, которые помогают вузу быть лидирующим учеб
ным заведением.

Хочется отметить, что профсоюз -  это еще и фактор, способ
ствующий формированию здорового морального климата в коллек
тиве, созданию возможностей для каждого члена организации реа
лизовать свои творческиеи профессиональныеустремления. Имен
но поэтому членство в профсоюзе, на мой взгляд, сегодня должно 
стать потребностью каждого работающего человека. Это не только 
гарантия правовой и материальной поддержки -  это показатель 
гражданской позиции, свидетельство солидарности и общности в 
коллективе, а значит и в стране. От всей души желаю нашему Проф
союзу АПКтакой солидарности!

Мы, профсоюзные работники, должны помнить, что от того, 
востребован ли работник на рабочем месте, обеспечен ли он жиль
ем и обустроен ли его быт, от того, какова и насколько стабильна его 
заработная плата, зависит в конечном итоге сила государства.

Пользуясь случаем, хочу поздравить всех членов нашего боль

шого Профсоюза и всех работников агропромышленной отрасли с 
наступающим Новым годом и Рождеством Христовым. Желаю всем 
крепкого здоровья, исполнения задуманного! А коллегам -  успе
хов на поприще общественной работы и благодарных членов 
профсоюза!

Е.БОНДАРЕНКО, 
председатель профсоюзной организации 

Белгородского государственного аграрного университета
им.В.Я.Горина.
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ГОД ЗАПОМНИТСЯ ЮБИЛЕЯМИ, 
ОКРЕПШЕЙ ЭКОНОМИКОЙ

Уважаемые коллеги, дорогие друзья! Поздравляю всех с Новым 
годом и Рождеством Христовым!

Согласитесь: новогодние праздники — особенные для каждого 
из нас, и все мы хотим сделать их запоминающимися, непохожими 
друг на друга. И лишь одна традиция незыблема -  в эти дни мы 
невольно подводим итоги года уходящего, вспоминаем победы и 
достижения, чтоб повторить и умножить их в будущем, и с грустью 
думаем о несбывшихся надеждах, которые все-таки надеемся осу
ществить в наступающем году. Так чем порадовал нас 2016-й?

Для нашей профорганизации он был богатым на события. Свой 
полувековой юбилей отметили труженики агрофирмы «Русь». С 
юбилейным днем рождения поздравили друзья и коллеги ветерана 
профсоюзного движения, Почетного гражданина г.Короча Извекова 
Владимира Ивановича. Памятным будет год 2016-й и для двух на
ших председателей первичных профорганизаций -  Любови Иванов
ны Городовой (ООО «Корочанские сады») и Филатова Александра 
Ивановича (Корочанский сельхозтехникум), которые были занесе
ны на районную Доску Почета. И, конечно же, хорошим поводом для 
праздничного новогоднего настроения во многих трудовых коллек
тивах стали достижения экономические, позволившие успешно 
реализовать программу импортозамещения. Что было отмечено на 
районном торжественном собрании, посвященном итогам сельско
хозяйственного года.

Новый год -  чудесный праздник исполнения желаний и рожде
ния новых смелых планов. Так пусть же удача и оптимизм сопутству
ют вам во всех делах! Пусть счастье, любовь и радость придут в 
каждый дом, в каждую семью! В этот праздник принято не только 
получать подарки, но и дарить их. И каждый из нас может стать вол
шебником для близких и даже незнакомых, исполнить чью-то мечту. 
Так щедро дарите радость, тепло и улыбки -  и вам отплатят тем же. 
С Новым годом!

В.МАКСИМЕНКО, 
председатель Корочанского райкома профсоюза.
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ПОРАДОВАЛИ ЗЕРНОВЫЕ... 
И СПОРТСМЕНЫ

С благодарностью провожают старый год и уверенно встречают 
грядущий труженики агропромышленного комплекса Старооско
льского городского округа, в числе которых без малого шесть с поло
виной тысяч членов профсоюза. И мы особенно рады тому, что 
районная профсоюзная организация в 2016 году пополнилась новой 
первичкой -  она создана в ООО «Теплицы Оскола».

Этот год принес агропромышленной отрасли немало достиже
ний в производственно-экономической сфере. Увеличилось произ
водство мяса скота и птицы, возросла продуктивность дойного ста
да, отличный урожай зерновых и технических культур получили 
растениеводы. А лучшие из лучших за достигнутые успехи занесены 
на городскую Доску почета -  это трудовые коллективы ЗАО «Конди
терская фабрика «Славянка», ЗАО «Молочный комбинат «Авида», 
ОАО «Агрофирма «Роговатовская Нива».

Порадовали нас и спортсмены. Команда Старооскольского 
агротехнологического техникума стала обладателем кубка райкома 
Профсоюза по мини-футболу, который в 2016 году впервые был 
посвящен памяти С.Н.Перепечаева -  организатора и вдохновителя 
турнира, много лет проработавшего председателем райкома проф
союза. Впредь турнир решено проводить ежегодно. В сентябре про
ходила четвертая спартакиада трудовых коллективов Белгородской 
области, и в составе команды АПК также отличились староосколь
цы. Работник кондитерской фабрики «Славянка» Геннадий 
Анатольевич Маликов стал бронзовым призером по армрестлингу и 
серебряным призером в командном состязании по перетягиванию 
каната, а работница ООО «Федосеевские сады» Анастасия Серге
евна Паленова завоевала бронзу в соревнованиях по настольному 
теннису. Спорт, физкультура, здоровый образ жизни находят все 
больше приверженцев среди старооскольцев всех возрастов, и 
2017 год, я уверен, принесет им много новых спортивных побед.

А посему хочется пожелать всем труженикам АПК крепкого здо
ровья, всеобщего благополучия, твердой уверенности в завтраш
нем дне и побольше радостных событий в наше непростое время!

Н.ДОРОНИН,
председатель Старооскольского райкома профсоюза.

(Окончание на 4-й стр.)
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ПУСТЬ СТАНЕТ ГОД 2017-Й 
ДЛЯ ВСЕХ И КАЖДОГО УДАЧЛИВЫМ!

(Окончание. Начало на 3-й стр.)

ВРЕМЯ ИТОЖИТЬ И МЕЧТАТЬ
Дорогие труженики колхоза имени Горина и уважаемые работ

ники агропромышленного комплекса всей нашей славной Белгород
ской области!

Наступает Новый год -  праздник итогов и наград, планов и на
дежд. Несомненно, 2016-й год принес много радостных перемен. 
Но, как всегда, хочется большего, и Новый год -  хороший повод, 
чтобы помечтать, как лучше продолжить и умножить славные трудо
вые традиции Белгородчины. Каким он будет, 2017-й, зависит от 
каждого из нас. Поэтому прежде всего пожелаем всем веры в себя и 
свои силы. Пусть грядущее принесет каждому больше свершений, 
открытий и удач! Пусть все мечты обязательно воплотятся в жизнь!

Правление колхоза, профсоюзный комитет искренне желают 
всем успехов, достойных партнеров, удачных сделок и высокой 
работоспособности. Пусть наступающий год лишь умножает счет 
счастливых мгновений, пусть рядом будут дорогие вам люди, а 
тепло семейного очага привлечёт желанных гостей. Примите сер
дечные пожелания здоровья, благополучия, счастья и процветания! 
А также отличного настроения и веселых новогодних праздников!

С Новым годом, дорогие земляки-белгородцы!

В.ТОВСТЯК, председатель колхоза имени Горина,
В.ГУРЬЕВ, председатель профсоюзного комитета.

sCtte sCtte эСЬс

СИМВОЛОМ УХОДЯЩЕГО ГОДА 
СТАЛ СОЗИДАТЕЛЬНЫЙ ТРУД
Уважаемые труженики и ветераны агропромышленного ком

плекса Белгородского района и всей Белгородчины! Сердечно 
поздравляю вас с наступающим 2017 годом!

Неумолимый бег времени выводит каждого из нас на новый 
виток жизненной орбиты. Со сменой календарных дат неизменно 
связаны подведение итогов и раздумья о будущем. И перед тем, как 
сделать шаг вперед, давайте посмотрим вслед уходящему в исто
рию году.

Развитие агропромышленного комплекса по праву входит сего
дня в число стратегических приоритетов -  ведь от его успехов во 
многом зависит дальнейшее укрепление социально-экономиче
ского потенциала России и благополучие ее граждан. И работники 
отрасли справились с задачами превосходно.

Сегодня сельское хозяйство нашего района, реализуя масштаб
ные программы импортозамещения, выходит на новый уровень 
созидательных свершений. Практически по всем направлениям 
достигнуты хорошие результаты. В рамках областного рейтинга 
район вошел в семерку лучших муниципальных образований. 
Выросло дойное стадо и в целом поголовье КРС, которое превыси
ло 14 тысяч голов. За год произведено более 80 тыс. тонн мяса, 
около 40 тыс. тонн молока, выросло производство яиц, а зерновые 
удалось не только сохранить после сложной зимы, но и получить 
высокий урожай -  почти 83 центнера с гектара. Порадовал урожаем 
и подсолнечник, другие культуры.

Всенародной признательности заслуживают все, кто связал 
свою жизнь с аграрной отраслью, кто с честью выполняет свою от
ветственную миссию. И в новогоднюю ночь всем им хотелось бы ска
зать спасибо за вдохновенный труд, высокое мастерство и деятель
ную любовь к Родине. Впереди новые непростые испытания. Так 
будем поддерживать друг друга, неустанно и слаженно работать, 
чтобы стать сильнее и крепче!

И еще одно. Даже в самые сложные времена необходимо 
помнить о том, что каждый миг существования -  это чудо. Что есть 
такие простые и вечные ценности, как любовь и дружба, доброта и 
душевная красота. Именно они помогают нам каждый раз с верой и 
надеждой встречатьутроновогодня.

Желаю всем крепкого здоровья, бодрости духа, благополучия, 
успешного достижения поставленных целей! Будьте счастливы! С 
Новым годом!

Н.ЕПИФАНЦЕВ,
председатель Белгородского райкома профсоюза.

ЧТО СУЛИТ Н А М  
О ГН Е Н Н Ы Й  ПЕТУХ?

Коза, Обезьяна, Петух... 
Восточный календарь опреде
лил каждому человеку в покро
вители одного из 12 животных-  
знаков Зодиака. Но каким-то 
таинственным образом они 
влияют также и на судьбы дру
гих людей, на другие знаки. Так 
что сулит каждому в отдельно
сти и всем сообща Красный Ог
ненный Петух, который примет 
свои полномочия 28 января 
2017 года у такой же Красной 
Огненной Обезьяны?

Как утверждают астрологи, 
у Петуха -  буйный, своеволь
ный, непредсказуемый нрав, 
который в сочетании с его огнен
ной стихией может привести к 
крупным событиям междуна
родного масштаба, затронуть 
жизнь многих стран и народов 
мира и принести немало сюр
призов другим знакам зодиака. 
Во избежание определенных 
неприятностей надо знать поло
жительные и отрицательные 
черты его характера и умело их 
использовать.

Считают, что Петух трудо
любив, напорист, решителен, 
требователен, практичен, любит 
порядок до педантизма, в делах 
стремится к совершенству, даже 
идеалу. Если проявлять эти 
качества, можно добиться цели. 
Значит, надо дерзать, искать 
неординарные подходы к реше
нию проблем, употребить все 
свои таланты, проявить органи
зованность, действовать плано
мерно и много работать -  по

зернышку, что называется, кле
вать свой успех. Кстати, горос
коп утверждает, что Огненный 
Петух очень даже приветствует 
интеллектуальную работу и по
кровительствует лидерам, ор
ганизаторам, руководителям. 
Звезды советуют также научить
ся быть ответственным: взяв 
обязательства, дав слово -  вы
полни и сдержи!

В то же время Петух самона
деян, склонен к браваде, при
дирчив и эгоистичен по отноше
нию к окружающим, в любви не
постоянен. Избегайте этих про
явлений характера, держите 
себя в руках, не вступайте в кон
фликты, не принимайте поспеш
ных решений, не рискуйте и не 
стремитесь выяснять отноше
ния во что бы то ни стало. Так 
советуют восточные мудрецы.

Помните главный смысл 
знака: огненная стихия означает 
восхождение вверх -  к успеху, 
совершенству, осуществлению 
заветной мечты. Эта стихия 
обладает непревзойденной жиз
ненной энергией, и не восполь
зоваться ею, конечно же, не
простительно. Ну, а если экс
центричный Петушок подбросит 
вам неприятный сюрприз-отне
ситесь к этому философски. В 
любом случае привычка рано 
вставать и не лениться поможет 
вам обрести душевное равнове
сие и заработать свой хлеб на
сущный.

Ю.АЛЕКСЕЕВА.

«МАЛОСТЬ УДАЧИ И МНОГО ТРУДА...»
В июле 2015 года Шебекинская районная профсоюзная организа

ция пополнилась новой первинкой, созданной в фермерском хозяйстве 
Николая Ивановича Унковского. Она небольшая, но перспективы для 
роста численности, как и развития хозяйства в целом, у этого дружного 
и целеустремленного коллектива большие. И об этом -  наша беседа с 
руководителем КФХ.

-  Николай Иванович, год закон
чился, впереди праздник. С каким 
настроением его встречаете?

-  Настроение бодрое. Год 2016-й 
для нас во всех отношениях оказался 
знаковым. Урожай собрали замечатель
ный -  пшеницы, ячменя, кукурузы... 
Все убрано, надежно хранится в скла
дах. Кормов заготовили в достатке: 
силоса, сена -  его даем вволю. Надои 
хорошие, стадо дойное увеличилось. А 
главный, пожалуй, повод для радости -  
что проблеме реализации нашли опти
мальное решение: я имею ввиду пуск 
мини-завода по переработке молока. Он 
заработал в августе. Мощность для нас 
подходящая -1  тонна в сутки. Выпуска
ем 5 наименований молочной продук
ции: масло, творог, сметану, кефир и, 
разумеется, пастеризованное молоко. 
Все в расфасованном автоматически 
виде. Реализуем их по договорам в 6 
магазинах -  у себя в Архангельском и в 
Новой Таволжанке...

-  Звучит впечатляюще. Действи
тельно, год вполне можно назвать

знаковым, даже взлетным, и такой 
успех никак не может быть просто 
счастливой случайностью...

-  Ну разве что самую малость под
ыграла удача. Потому что завод мы 
купили на 5-миллионный грант, выиг
ранный в областном конкурсе фермер
ских хозяйств. В остальном же, конеч
но, труд и только труд помогал доби
ваться целей...

-  И каким же был ваш старт?
-  Мечта о собственном хозяйстве 

начала сбываться еще с десяток лет 
назад, когда я с сыновьями подрядился 
на двух своих стареньких тракторах 
пахать землю в бывшем колхозе «Заря», 
где работал раньше, и в уплату за работу 
получил пустующее помещение старой 
свинофермы. Мало-помалу на ее осно
ве и выросла сегодняшняя МТФ, осна
щенная всем необходимым оборудова
нием для содержания и доения коров -  а 
их у нас теперь уже около 120 голов, да 
плюс «шлейф». Теперь вот заработал и 
перерабатывающий завод. Это шесть 
рабочих мест. Для кормопроизводства

же арендуем 700 гектаров земли, рас
считываясь с арендодателями сахаром, 
для чего специально выращиваем 
сахарную свеклу. Для обработки земли 
тоже имеем сегодня полный набор необ
ходимой техники. А работников в хо
зяйстве -  всего 12 человек, из них ше
стеро -  члены собственной семьи. Так 
что трудимся все в полную силу -  иначе 
нельзя.

-  Молочная отрасль -  самая про
блемная на сегодня. Почему вы 
выбрали именно ее?

-  Скажу так: я выбрал крестьянский 
труд, а он по сути своей неделим. Моло
ко -  это «живые» деньги, нужные для 
ведения хозяйства. Животноводство в 
целом дает органические удобрения, 
необходимые для плодородия почвы. А 
полеводство -  это собственные корма 
для животных, это рентабельность 
молока. Все взаимосвязано. А труднос
ти, конечно, есть и будут...

-  Вы своим маленьким коллекти
вом вошли в профсоюз. А что скаже
те насчет создания в районе фермер
ской ассоциации?

-  Думаю, что нам придется объеди
ниться. Но сначала нужно все хорошо 
обдумать, взвесить, обговорить усло
вия. И хорошо, если в этом поможет 
своим авторитетом Профсоюз АПК...

Ю.КОВАЧ.

УЧРЕДИТЕЛЬ:
Белгородская областная организация 
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КОВАЛЕВУ Елену Викторовну
(Вейдеяевская станция по борьбе с болезнями 

домашних животных);

ЛЫСЕНКО Ольгу Петровну
(ОАО «Валуйский комбинат растительных масел»);

ТРЕГУБОВУ Елену Александровну
(ОАО «Молоко», Валуйский район);

ФЕДОТОВУ Татьяну Ивановну^ (ОАО «Оскольские просторы», Валуйский район).
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